

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

MACROECONOMÍA

YANETH DEL ROCIO

ESPINOSA ESPINOSA

CUADRO SINÓPTICO

CARLOS MANUEL AGUILAR HIDALGO

UNIDAD 4

4.1 La globalización

forma de nombrar a la nueva fase de acumulación de capital que se ha caracterizado por el predominio del mercado desregulado, es decir, con una mínima intervención estatal

La globalización económica

representa el fin del Estado como el principal regulador de la actividad económica y del mismo mercado

conlleva cambios, transformaciones, rupturas, destrucciones que afectan, a su vez, la experiencia vital de los habitantes del mundo, su sistema de valores y de percepción de los hechos que suceden más allá de sus fronteras, gracias a la existencia de los medios de comunicación

4.2 Impacto de la globalización

va quebrando las fronteras nacionales, y en una tendencia creciente va haciendo del sistema una unidad

La dependencia financiera

supone también transferencia de excedentes por la vía del pago de los intereses de la deuda y, al mismo tiempo, condicionamiento de las estrategias productivas por el perfil de los préstamos

La dependencia productiva

supone transferencia de excedentes por la vía de los pagos de los dividendos y condiciona la estructura productiva por las áreas en que las empresas transnacionales priorizan la inversión

La dependencia tecnológica

supone una transferencia de excedentes por el pago del uso de las marcas, las patentes, los royalties y al mismo tiempo el tipo de tecnología condiciona.